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Fédération AURORE Réunion du 02 mai 2001 
 
Compte-Rendu de réunion 
 
 
Etaient Présents : BdI 

Nicolas Babut Fabien Royer 
CibyNet 
Anis Affes Kaissar Mhenni 

 Fouad Ben Ouirane 
 FlemNet 

Fabien Appert Jérôme Catrouillet  
 Sylvain Villani 

Pac@Net 
Jean-Christophe Avoix Karl Le Guern 

Etaient Absents : BdI 
Pierre Poivert 
Pac@Net 
Frédéric Vauvelle 

Etaient Invités : Jeremy Barbay 
 
 
Ordre du jour : 
 

 Banque  
 LogoDivers 
 Divers 

 
 
Banque : 
Pour l’ouverture d’un compte bancaire pour AURORE, le responsable des comptes associatifs 
au Crédit Agricole ne pouvait pas assister à la réunion. Il sera certainement présent lors de la 
prochaine réunion. L’ouverture du compte s’opérera à ce moment là. 
 
 
Logo : 
 
Parmi les logos proposés par Mr Jeremy Nouveau, le logo bleu a été voté à 9 voix sur 11. Il 
sera donc le nouveau logo de AURORE. Jean Christophe Avoix payera la récompense sur le 
compte de PacatNet  en attendant l’ouverture d’un compte bancaire pour AURORE. 
 
 
Assemblée générale : 
 
La première Assemblée Générale Ordinaire est prévue pour le 6 juin 2001. Elle aurait lieu en 
plein air, entre les bâtiment 231 et 232 de la résidence « les rives de l’Yvette ». 
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Divers : 
 

 Achats à faire 
On attend le prochain CA pour rediscuter de l’achat d’un serveur IRC ainsi que d‘éventuelles 
pièces (RAM) pour le serveur HP pour qu’il fasse proxy. 
D’’autre part, pour parer aux problèmes de coupures d’électricité à Bures Sud A, on envisage 
l’achat d’un onduleur (coût : 2500F environ). 
 

 Projet Réseau francophone 
La création d’un tel réseau sur le réseau de RENATER est plutôt bien lancée. Le serveur IRC 
actuel est déjà « linké » avec ceux de Strasbourg, de PARIS XIII, école des mines de Nantes 
et un serveur de test de l’école Centrale de Paris. Les contacts établis avec les différents 
responsables des serveurs et réseaux respectifs sont plutôt bons. 
 

 Le CRI 
L’organisation d’une rencontre avec les responsables et les administrateurs du réseau de la fac 
est toujours à « l’ordre du jour » mais ne se concrétise toujours pas. Par conséquent, l’histoire 
des « IP routables » est en suspend. 
 

 Les problèmes à traiter 
Les connexions entre les résidences et la fac et la Pacaterie et le reste du réseau ont tendance à 
ne pas fonctionner correctement. 
Le problème « bouftou » : Mr BEY Reda, membre de CIBY-Net, est soupçonné d’intrusion 
d’un utilisateur à la résidence de Fleming. En mesure préventives et en attente d’une enquête, 
il est banni du réseau de Flemnet ainsi que du serveur IRC. 
 
 
Prochaine réunion :  
 
La prochaine réunion est fixée pour le mercredi 30/05 à 20h30 à la résidence de l’Ile. Le 
banquier sera présent. 
 


